



„product innovation project“: im internationalen Team zu innovativen Prototypen

## Recruiting für das „product innovation project 2013/14“ startet jetzt!

Eine echte Erfolgsgeschichte - seit sieben Jahren ist das „product innovation project“ am Institut für Industriebetriebslehre und Innovationsforschung fest verankert. Studierende verschiedener Disziplinen, Universitäten und Nationalitäten erarbeiten im Team ein Businessmodell, ein Produktkonzept und einen funktionierenden Prototypen.

Ein Problem erkennen, die genaue Aufgabenstellung definieren, aus vielen Ideen konkrete Lösungsmöglichkeiten herauskristallisieren, Prototypen entwickeln und dabei im Budgetrahmen bleiben: Die Herausforderungen im „product innovation project“ sind ganz

bewusst so wie in der realen Arbeitswelt. Die Aufgabenstellung und das Budget für die Projekte werden von Partnern aus der Industrie bereitgestellt.

Im Studienjahr 2013/14 wird es bis zu vier Projekte geben. Die Partnerunternehmen sind ACC, Anton Paar, Magna und Philips. Wenn du Interesse hast dich der Herausforderung Produktentwicklung zu stellen und Praxiserfahrung sammeln willst, dann bewirb dich jetzt mit deinem Lebenslauf

und Motivationsschreiben in Englisch an: [productinnovation@tugraz.at](mailto:productinnovation@tugraz.at)

Weitere Informationen findest du unter: [www.product-innovation.at](http://www.product-innovation.at)

